
Cassibile.  L'incidente
dell'auto  di  Crocetta  al
casello, Romano: "Giù quella
barriera"
La  sentenza  relativa  all’incidente  del  2013  al  casello
dell’autostrada di Cassibile, di cui restò vittima anche il
presidente  della  Regione,  Rosario  Crocetta  riaccende  i
riflettori  sul  dibattito  che  riguarda  l’utilità  di  quella
barriera. Ad intervenire sul tema oggi è il presidente della
circoscrizione, Paolo Romano. “Il rispetto della sentenza è
sacrosanto-spiega Romano- e quindi va rispettata e osservata,
ma non si comprende quale sia l’utilizzo di quella barriera.A
ciò aggiungo che la manutenzione dello svincolo di uscita ed
entrata  per  e  da  Cassibile  Fontane  Bianche  è  scarsamente
manutenzionato.  Le  erbacce  impediscono  la  visuale  e
soprattutto l’impianto di illuminazione da anni si presenta
con molti corpi illuminati spenti ed obsoleti. E’ ovvio che
questo crei una situazione di pericolo. A nulla valgono le
nostre protesta all’indirizzo del Consorzio delle Autostrade
Siciliane.  Per  questo  abbiamo  anche  scritto  al  prefetto,
Giuseppe  Castaldo”.  La  sollecitazione  è  quella  di  “Non
abbandonare un’arteria così importante per il territorio”.

Siracusa.  Cena  solidale  per
Emergency mercoledì 5 aprile:
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fundraising  per  Progetto
Italia
L’appuntamento è per mercoledì 5 aprile 2017 a partire dalle
20:00 con #100cene per Emergency, la campagna nazionale di
fundraising che si svolgerà presso Hmora, in viale Tisia a
Siracusa.  Volontari,  ristoratori,  amici,  appassionati  di
cucina  e  di  Emergency,  s’incontreranno  per  una  serata
all’insegna  del  buon  cibo,  della  buona  musica  e  della
solidarietà.
Hmora devolverà una quota fissa dell’incasso ad Emergency per
sostenere il progetto umanitario Programma Italia che offre
cure gratuite alle fasce più svantaggiate della popolazione
italiana, ai migranti e agli stranieri.
Una cena gustosa e solidale con il menù fisso a 15 euro (5
euro  andranno  ad  Emergency)  per  un  panino  gourmet  e  una
bevanda a scelta tra birra artigianale, vino o cocktail; il
tutto “annaffiato” dal sound e dalle selezioni musicali di Dj
Giulio Tomasi.

Siracusa.  Nuova  rete
ospedaliera regionale, il Pd:
"Ecco  le  priorità  per  la
provincia"
“Con l’approvazione della nuova rete ospedaliera regionale si
muove il primo passo nella direzione della razionalizzazione e
riorganizzazione  complessiva  dell’assistenza  sanitaria”.  Lo
dicono il segretario provinciale del Pd, Alessio Lo Giudice,
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il coordinatore del Forum sulla Sanità,Dario Genovese e il
responsabile  per  le  Politiche  sulla  Salute,  Marco  Latino.
“L’applicazione delle norme del cosiddetto decreto Balduzzi
offre l’opportunità, per la provincia di Siracusa, di avviare
un processo perequativo dell’offerta sanitaria-scrivono in un
documento  diffuso  in  mattinata-  colmando  i  vuoti  nelle
specialità e recuperando livelli di dotazione di posti letto
rapportati  ai  nuovi  standard  previsti  rispetto  all’attuale
rapporto di 1,99 posti letto ospedalieri per mille abitanti.
Il lavoro e l’azione politica svolti dall’assessore regionale
alla salute, Baldo Guicciardi, e dalla deputazione regionale
del PD di Siracusa, hanno consentito il raggiungimento di un
primo lusinghiero risultat. Il nuovo rapporto posti letto per
abitanti,  fissato  in  3,7  per  mille,  consente  inoltre  la
rimodulazione delle strutture ospedaliere pubbliche e della
ospedalità  privata  secondo  un  criteri  di  maggiore
equilibrio.Un  importante  risultato  ottenuto  è,  quindi,  il
riconoscimento  e  il  mantenimento  di  tutti  i  presidi
ospedalieri, sia pure con una riclassificazione diversa che
potrà e dovrà essere oggetto di rivalutazione a seguito del
potenziamento e dell’entrata in funzione di importanti unità
operative  come,  ad  esempio,  la  rianimazione  nel  presidio
ospedaliero  di  Lentini.  La  parametrazione  delle  diverse
discipline mediche al bacino di popolazione consentirà tanto
il consolidamento delle attuali specialità presenti, quanto
l’istituzione  di  nuove  specialità,  quali  la  radioterapia
oncologica  e  l’ematologia  clinica.  La  riorganizzazione
dell’offerta  sanitaria  potrà  garantire  dunque  a  tutti  i
cittadini  il  rapido  accesso  alle  prestazioni  in  urgenza-
emergenza.
Il  potenziamento  della  erogazione  delle  prestazioni
ospedaliere  di  base  nei  presidi  di  Avola-Noto,  Augusta  e
Lentini  potrà,  inoltre,  consentire  il  decongestionamento
dell’Umberto primo di Siracusa e, al tempo stesso, permettere
a quest’ultimo di sviluppare la sua funzione di riferimento
per  le  specialità  complesse  che  richiedono  particolare
intensità di cure. L’organizzazione in rete degli ospedali -



chiariscono  Lo  Giudice,  Genovese  e  Latino-  dovrà,
naturalmente, essere ulteriormente sviluppata ed ampliata”

"La  verità  ti  spiego
sull'amore", al cinema ancora
un  film  con  le  musiche
firmate  dal  siracusano
Alessandro Faro
Il  musicista  siracusano  Alessandro  Faro  firma  un’altra
prestigiosa colonna sonora. Sue sono le musiche dell’ultimo
film  che  vede  protagonista  l’attrice  Ambra  Angiolini.
Siracusana  anche  la  voce  di  Lara  Leonardi.  “La  verità  vi
spiego sull’amore” sta riscuotendo un grande successo nelle
sale  cinematografiche  italiane.  E  proprio  l’aspetto  legato
alle musiche è tra quelli che restano particolarmente impressi
e  risultano  particolarmente  graditi.  Un  film  divertente,
arricchito senza dubbio da un talento, quello di Alessandro
Faro, che è ormai ampiamente riconosciuto e che nel settore
cinematografico è sempre più apprezzato. Con il regista Max
Croci Faro ha già lavorato diverse volte e due volte per un
film con Ambra Angiolini. Il cortometraggio “Era bellissima”
del 2015 ha anche vinto il Nastro d’Argento. In “La verità di
spiego  sull’amore”  di  Lara  Leonardi  è  la  voce  che  canta
“Smile”.
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Siracusa.  Strisce  pedonali
"estinte",  dalla  prossima
settimana lavori notturni per
ridipingerle in città
Dalla prossima settimana via ad un intervento straordinario
per  ripristinare  le  strisce  pedonali  in  gran  parte  del
capoluogo.  Sono  quasi  scomparse  dalle  vie  cittadine,
cancellate da agenti atmosferici ed usura. Il risultato finale
è che sono difficili da scorgere, per gli automobilisti e gli
stessi pedoni.
L’assessorato alla Mobilità, retto da Dario Abela, ha allora
predisposto un piano che prevede due interventi a settimana,
per quattro settimane. I lavori verranno effettuati di notte,
per non incidere sul traffico veicolare.
Saranno ridipinte e, dove necessario, ridisegnate le strisce
pedonali  nelle  principali  arterie  di  Siracusa,  zone
commerciali  e  nei  pressi  delle  scuole.

Siracusa.  Incidente  in  via
Monteforte,  auto  travolge
pedone:  ferito  alla  testa
78enne
Incidente questa mattina in via Salvatore Monteforte. Pochi i
dettagli che trapelano al momento sulla dinamica di quanto
accaduto. Secondo le prime indiscrezioni un’auto, condotta da
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un uomo, che procedeva in direzione via Grottasanta avrebbe
travolto  un  pedone,  rendendo  necessario  l’intervento  degli
operatori del 118. Ad essere travolto, un anziano di 78 anni
(P.G) che pare attraversasse la strada dopo aver fatto la
spesa. La vittima sarebbe rovinata sull’asfalto, battendo il
capo. I soccorritori hanno subito riscontrato una perdita di
sangue  dalla  testa.  L’uomo,  mentre  veniva  accompagnato  al
Pronto  Soccorso  dell’ospedale  Umberto  I,  era  comunque
cosciente. Sul posto una pattuglia dei vigili urbani per i
rilievi del caso. L’incidente si è verificato intorno alle
9,30.

Siracusa.  Servizio  idrico,
c'è la proroga per Siam: sei
mesi,  fino  a  settembre  in
attesa della nuova gara
Sei mesi di proroga a Siam per la gestione del servizio idrico
a  Siracusa.  Alla  scadenza  della  precedente  ordinanza  (31
marzo), disposto il prosieguo della gestione e manutenzione
degli impianti e delle reti idrica e fognaria cittadina alla
società italo-spagnola.
La nuova proroga guarda fino a settembre, un periodo nel corso
del quale il Comune continuerà ad espletare tutte le procedure
propedeutiche alla gara europea per il nuovo affidamento del
servizio.  Qualora  palazzo  Vermexio  dovesse  arrivare  alla
stipula del nuovo contratto prima della scadenza di settembre,
una clausola rescissoria inserita nell’ordinanza prevede che
le competenze passino da subito al nuovo soggetto affidatario.
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Siracusa.  Nuova  rete
ospedaliera  approvata  in
commissione  Sanità
,Vinciullo: "Ora i bandi"
“L’approvazione  in  commissione  Sanità  della  nuova  rete
ospedaliera  è  un  ulteriore  passo  positivo  verso  il
riconoscimento dei diritti dei cittadini della provincia, dopo
decenni di trattamenti irriguardosi”. E’ la premessa che fa il
deputato regionale Vincenzo Vinciullo, a cui aggiunge delle
spiegazioni  più  dettagliate.  “Manteniamo  tutti  e  5  gli
ospedali,  cioè  Augusta,  Avola,  Lentini,  Noto  e  Siracusa-
assicura il parlamentare dell’Ars- In tutti e 5 gli ospedali
ci saranno posti per acuti e quindi i pronto soccorso.Avremo
tre terapie intensive, una nella zona sud, una nella zona
centro e una in zona nord. L’Oncologia sarà Unità Operativa
Complessa sia a Siracusa che ad Augusta, che avrà, inoltre,
una Unità Operativa Semplice con 12 posto letto.
Le tre ostetricia e ginecologia della zona sud, centro e nord
avranno tutte e 3 affiancate un reparto di neonatologia, per
garantire i nascituri. Gli ospedali di Siracusa e di Avola-
Noto  sono  ospedali  stroke,  cioè  di  primo  livello-prosegue
Vinciullo- I tre pronto soccorso saranno tutti con posti letto
e con Unità Operative Complesse.Le Unità Operative Complesse
da 47 passano a 48.Le Unità Operative Semplici saranno 41. Di
conseguenza, saranno 89 le Unità Complesse e Semplici nella
nostra provincia”. Vinciullo aggiunge anche che il piano deve
comunque,  a  suo  avviso,  essere  ulteriormente  migliorato.
“Penso  all’ortopedia  dell’ospedale  Avola-Noto,  alla
oncoematologia  di  Augusta  e  all’oculistica  di  Lentini-
prosegue-  E  a  questi  aggiustamenti  si  deve  correre
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immediatamente,  non  appena  il  Piano  verrà  approvato  dal
Ministero, evidentemente utilizzando, se necessario, risorse
proprie  dell’azienda.  Un  buon  lavoro,  ha  proseguito  l’On.
Vinciullo,  quello  che  è  stato  fatto,  frutto  della
concertazione,  importante  e  positiva,  fra  la  Deputazione
regionale, i Sindacati, il Direttore Generale e i sindaci”.
Infine  una  sollecitazione.  “Adesso-conclude  il  presidente
della commissione Bilancio dell’Ars- si predispongano tutti
gli atti necessari per procedere con i concorsi e, quindi, con
l’assunzione  del  personale,  perché  il  nostro  personale
sanitario, da anni, è sottoposto a uno stress notevolissimo a
causa della carenza di personale”.

Siracusa. Si è costituito il
raggruppamento  di  Cna
Professioni,  attenzione
puntata  sulle  guide
turistiche
Si è svolta nei giorni scorsi l’assemblea costitutiva del
raggruppamento  di  CNA  Professioni  Siracusa,  un  momento
importante  con  il  quale  si  sono  definite  le  strategie
peculiari di un comparto molto specifico rispetto al quale si
è condiviso di concentrare l’impegno verso la figura delle
guide  turistiche.  Una  professione  cruciale  per  l’offerta
turistica  del  territorio  e  la  valorizzazione  dei  beni
culturali,  una  realtà  però  troppo  spesso  bistrattata  da
fenomeni pericolosi come l’abusivismo diffuso nei territori a
maggiore valenza turistica e da direttive sovranazionali che
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non considerano la specificità della professione e dei luoghi
ove essi operano che detengono una fetta enorme dell’intero
patrimonio culturale mondiale.
A questo mondo CNA ha inteso rivolgersi per sostenere uomini e
donne impegnati in una strategica attività di racconto di un
pezzo di paese che ha bisogno da un lato di rappresentare la
propria storia e dall’altro di decisioni importanti di governo
e valorizzazione dei beni culturali.
L’assemblea  ha  nominato  Maria  Ianglaieva  Gallitto  quale
presidente del raggruppamento individuando in Simona Baffo la
coordinatrice dello stesso.
“È  un  grande  piacere  per  me  rappresentare  all’interno
dell’associazione  questo  mondo  –  commenta  Maria  Ianglaieva
Gallitto – una comunità di persone forti di una solida cultura
messa a servizio delle centinaia di migliaia di turisti che
visitano il nostro territorio e che studiano quotidianamente
spesso  mortificati  dai  tantissimi  abusivi  improvvisati  e
sacrificati sull’altare di una liberalizzazione sorda. A loro
dedicheremo la nostra attenzione ed il sostegno che una grande
associazione  come  la  nostra  può  dare.  Con  loro  e  con  la
sinergia dell’associazione delle guide turistiche di siracusa
guidate da Carlo Castello”

Siracusa.  Istituzione  del
parco  archeologico  di
Siracusa,  tutto  fermo:  il
comitato  chiede  un'audizione
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in  commissione  Cultura
dell'Ars
Il parco archeologico di Siracusa ancora in attesa di essere
ufficialmente istituito. L’iter sembra essersi arenato. Per
questo  il  Comitato  promotore  per  l’Istituzione  del  parco,
coordinato da Marcello Lo Iacono intende vederci chiaro. Ha
chiesto  un’audizione  in  commissione  Cultura,  Formazione  e
Lavoro  dell’Ars,  per  fare  il  punto  della  situazione.  Una
richiesta che arriva ad un anno circa dall’audizione dello
scorso 27 aprile, quando furono assunti- ricorda Lo Iacono-
precisi  impegni  oggi  ampiamente  disattesi.  Questo  modo
dilatorio  di  affrontare  una  prolematica  essenziale  per  la
nostra  città-  aggiunge  il  coordinatore  del  progetto-
rappresenta un atto ostile verso la crescita culturale ed
economica di Siracusa, oltre che una mancanza di riguardo
verso la commissione Cultura”.
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